
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schildkröten gehören zu den .

Landschildkröten leben nur an Land.

Sie fressen vor a�em Kräuter und andere .

Dann gibt es noch die Wasserschildkröten.

Manche von ihnen leben im Süßwasser.

Das sind  und Flüsse.

Andere leben im Salzwasser, also im Meer.

Meeresschildkröten fressen gerne Tinten'sche,  und andere Tiere.

Die Schildkröten im Süßwasser fressen P)anzen und kleine Fische.

Eine  kann bis zu hundert Jahre alt werden.

Eine Riesenschildkröte lebt sogar noch länger.

Schildkröten halten im 

eine Winterstarre von bis zu vier Monaten.

Dann ruhen sie und fressen auch nichts.

Viele  sterben heute, weil sie Plastik verschlucken.

Plastik im Meer sieht für sie aus wie .
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